



## Defenderá el Congreso la reforma judicial; imposible retirarla del DOF, dice Sergio Gutiérrez

La Cámara de Diputados defenderá legalmente la reforma judicial, advirtió el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez**.

En un mensaje en redes sociales, calificó imposibles de acatar, los fallos de juzgadores contra las modificaciones constitucionales señaladas.

Lo anterior, en el contexto de la negativa del Ejecutivo Federal y su titular, de retirar del Diario Oficial de la Federación (DOF) el texto de la reforma, al considerar que la jueza que dio esa orden, no tiene facultades.

“Como Presidente de la Cámara de Diputados y del Congreso de la Unión, es mi obligación defender las reformas aprobadas por el Constituyente Permanente. No permitiremos que el Poder Judicial, con conflicto de interés, impida su vigencia. Defenderemos la soberanía popular y lo mandado por la Constitución”, advirtió en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @Sergeluna\_S.



Gutiérrez Luna agregó un video en el cual refrendó sus planteamientos.

“Defenderemos lo determinado por la soberanía popular a través del Constituyente Permanente. Estamos obligados a hacer valer lo que el mandato constitucional del artículo 39 establece, particularmente al decir que el pueblo tiene en todo momento el inalienable derecho de alterar o modificar la forma de su gobierno”, argumentó.

Imposible, acatar la orden de una jueza

Respecto a la decisión de la Presidenta Claudia Sheinbaum, de no cumplir la orden de borrar la publicación oficial de los cambios al Poder Judicial, el congresista del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) dijo que es imposible acatar disposiciones tomadas de manera ilegal y sin fundamento jurídico.



“Incluso jueces de distrito han llegado al extremo de emitir suspensiones y pedir que se elimine esta reforma constitucional del Diario Oficial de la Federación, esto es imposible jurídicamente, materialmente, políticamente y éticamente también es imposible, porque tienen un conflicto de interés al ser destinatarios de la propia reforma y violar la Constitución en agravio de la atribución de un poder soberano, establecido en el artículo 135”, manifestó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/21/defendera-el-congreso-la-reforma-judicial-imposible-retirla-del-dof-dice-sergio-gutierrez-662024.html>